

VALORACIÓN COSECHA 2003

A principios de año las lluvias fueron generosas en toda la zona de producción de la D.O.Q. Priorat. Destacar los meses de febrero y mayo con cantidades entre los 80 y 180 litros pro metro cuadrado junto con temperaturas suaves.

En el momento de la floración se observan diferencias entre zonas y variedades, aunque se dan condiciones climatológicas favorables a un buen cuajado de los frutos. La floración y posterior cuajado tienen lugar entre la segunda quincena de mayo y principios de junio donde ya se pueden ver como en la mayoría de variedades estamos en grano tamaño pimienta y con altos porcentajes de cuajado.

A partir de la segunda quincena de junio hasta el 15 de agosto la climatología ha incidido sobre los viñedos: temperaturas máximas entre 30-35 °C i mínimas entre 15-20°C, ausencia de precipitaciones i bajas humedades relativas.

El tipo de suelos que tenemos, pedregosos-pizarrosos conocidos como “Llicorella”, hacen que estos se calienten por efecto de las altas temperaturas.

Con todo ello el verano ha sido muy riguroso, afectando tanto a las viñas como a las uvas, principalmente a las plantas jóvenes, parcelas con orientación a sol de tarde tanto en plantación en bancales como es “coster”. En muchos casos en las uvas se apreciaban daños por quemadas de sol.

A partir del 15 de agosto se dio un cambio radical en la climatología: las temperaturas se suavizaron i las lluvias aparecieron a finales de agosto i primeros de septiembre. Podemos decir que las mismas no fueron suficientes para recuperar o minimizar los daños por el calor del verano.

La campaña de vendimia se inició a finales del mes de agosto en las zonas y variedades más tempranas y finalizó a principios de noviembre en las zonas y variedades más tardías.

Como consecuencia del calor del verano y las lluvias a principios de vendimia, la selección de uva tanto en campo como a entrada de bodega este año ha sido meticuloso con el objetivo de obtener la máxima calidad en cada una de las variedades. Ha sido una vendimia complicada con una climatología que ha marcado la misma. La calificación de la añada ha sido Muy Buena.